

## ESTHER SCHNEEBELI PORTMANN ZAHNMEDIZIN IN DER PAPIERI



Bilder: Nadine Kägi

**Wo ein komplett neues Quartier mit Wohnungen und Gewerbe entsteht, findet auch eine Zahnarztpraxis Platz – zur Freude von Esther Schneebeli Portmann. Im Gespräch erzählt die Zahnmedizinerin, was ihr am Standort besonders gefällt und worauf sie sich am meisten freut.**

Als Esther Schneebeli Portmann das erste Mal auf das Papieri-Areal kam, war für sie sofort klar: hier oder gar nicht. «Dieser Ort strahlt eine einmalige Atmosphäre aus; alte Strukturen werden erhalten und nachhaltig saniert. Das ist ein Lebensgefühl – ich habe mich sofort wohl gefühlt», erzählt uns die Zahnärztin.

Auf ihr Gefühl hat Esther auch bei ihrer Berufswahl gehört und ihren Weg intuitiv verfolgt: «Im Jugendalter habe ich einen Schmuckkurs besucht und wäre beinahe Goldschmiedin geworden. Die Zahnmedizin ist gar nicht so weit vom Schmuckhandwerk weg. Auch hier geht es um Finesse und Präzision; das liegt mir sehr.»

**«Als ich das erste Mal auf das Papieri-Areal kam, war sofort klar: hier oder gar nicht.»**

Nach dem Studium hat sich Esther in verschiedenen zahnmedizinischen Bereichen weitergebildet, mehrere Jahre Berufserfahrung gesammelt und ist nun für die Selbstständigkeit gewappnet. «In der Zahnmedizin macht mich



Empathie und Genauigkeit sind in ihrem Beruf entscheidend.

nichts mehr nervös, trotzdem ist jeder Tag anders und spannend. Schliesslich tickt auch jeder Patient wieder anders.» Mit viel Feingefühl, Freundlichkeit und Geduld gelingt es ihr, die Patienten abzuholen: «Das Gefühl muss für Patienten schon beim Empfang stimmen, schliesslich geht es um den Menschen und nicht nur um das Gebiss», sagt sie. Was ihr an ihrem Beruf besonders gefällt? «Es gibt sehr viele schöne Momente. Zum Beispiel wenn jemand ohne Schmerzen essen kann oder sich traut, wieder richtig zu lächeln. Das zeigt mir, dass ich meinen Beruf richtig gewählt habe. Beliebt sind wir ja eigentlich nicht unbedingt», schmunzelt sie.

### «In der Zahnmedizin geht es um Finesse und Präzision. Das liegt mir sehr.»

«Nach einer intensiven Planungsphase freue ich mich, wenn ich mich wieder meiner eigentlichen Leidenschaft, der Zahnmedizin, widmen kann und es endlich losgeht», unterstreicht Esther. Sie baut die Praxis gemeinsam mit 3-4 Mitarbeitenden auf und hat sich bewusst gegen einen bestehenden Patientenstamm entschieden. «Ich möchte mit einem jungen, dynamischen Team ganz neu starten, das zusammenpasst und die gleichen Werte wie ich vertritt. Ein guter Spirit ist mir wichtig, denn das spüren auch unsere Patienten», erklärt die Zahnärztin. Die Praxis ist so konzipiert, dass sie ausbaufähig ist und bei Bedarf wachsen kann. «Vom Standort bin ich total überzeugt und ich möchte gemeinsam mit der Papieri wachsen.»

#### Zahnpraxis Papieri

Die Zahnpraxis Papieri eröffnet im Oktober 2022 am Papieri-Platz 1. Von einfachen Vorsorgeuntersuchungen bis zu komplexen Behandlungen deckt die Fachzahnärztin in rekonstruktiver Zahnmedizin sowie Kronen- und Brückenprotetik eine umfassende Palette ab. Der Fokus liegt nicht nur auf Erwachsenen, auch Kinder werden liebevoll und kompetent betreut. Zudem gehört die Dentalhygiene zur Praxis. Die leidenschaftliche Zahnärztin freut sich, das medizinische Angebot in Cham und in der Papieri zu ergänzen. [www.papieri.dental](http://www.papieri.dental)

### «Vom Standort bin ich total überzeugt und ich möchte gemeinsam mit der Papieri wachsen.»

Esther freut sich besonders darauf, dass der zahnärztliche Alltag in die Praxis Einzug hält, auf die Nähe zur Lorze und darauf, dass das Papieri-Areal zum Leben erwacht. «Ich hoffe, dass ein richtig gutes Café für die Papieri geplant ist; das wäre toll», lächelt sie.



Nach der langen Vorbereitungszeit kann es Esther kaum erwarten, wenn es im Herbst endlich losgeht.



Die sportbegeisterte Mutter von zwei Kindern findet es toll, dass die Lorze und der Zugersee in der Nähe sind.

Der Countdown läuft: Die letzten Bauarbeiten sind im Gange, damit die Praxis demnächst mit dem Einzug beginnen kann. Die Papieri erwacht zu neuem Leben.

Mit der Papieri wird Chams traditionsreicher Geschichte ein weiteres Kapitel hinzugefügt. Erfahre auf der Webseite laufend, was sich im neuen Quartier tut.

#### **Papieri People**

Auf dem Gelände der ehemaligen Papierfabrik entwickelt die Cham Group ein umfassendes neues Wohn- und Arbeitsquartier. Das neue Quartier mit industriellem Charme verbindet Dorfeigenschaften mit urbanem Maßstab und Neues mit Altem. In dieser Serie erzählen Menschen, was auf dem Areal passiert. Wer prägt dieses Grossprojekt? Wem begegnen Sie hier? Wer bringt etwas in Bewegung? Und wie sieht das Quartier der Zukunft aus?